





# Gente

## Los misterios de la vida

Su obra literaria lo ha entregado muchas satisfacciones, obteniendo numerosos estímulos y premios regionales y nacionales. Marcela también ha publicado diversos libros y participado en festivales políticos y literarios, como el que está programado para el próximo jueves, en el cual intervendrá junto a Gabriel Rodríguez, Fernando González, Ricardo Cozzo y Isacellos. "Tentaciones" conoció un poco más de menciones y tuvieron de inspiración de Marcela, además de su visión como poeta de algunas situaciones sociales y hechos locales que están sucediendo. Tomado del recital poético que ofrecerán junto a otros poetas folklóricos.

• ¿Cómo se armó el recital del próximo jueves?

"La idea nació el color de la fiesta de la cultura, recordando que reuniría a distintos exponentes de la poesía local. Además es una inquietud que viene de mucho tiempo en encontrar el momento para juntarme con otros poetas y llevar adelante un recital. Para mestizos, que cultivamos este solitario oficio de escribir, es muy importante que la comunidad conozca nuestro



La escritora Marcela Albomoz afirma que Talca tiene dos sociedades en una, que con el tiempo se ha marcado cada vez más ese narcisismo, reflexiona, esa manía de encerrarnos en nosotros mismos

por Manuel Flores

trabajo, que busca rescatar la identidad regional".

• ¿Es de verdad tan solitario?

"Es un trabajo que implica mucha soledad. La obra de un poeta no está terminada cuando una finaliza un trabajo, sino que en el momento en que lo pone la luz o se escucha, entonces la poesía no llega al público, la obra no está finalizada".

• ¿Cómo es tu poesía?

"Tiene que ver un poco con los misterios de la vida y el escritor implica muchas veces realizar escapadas, encaramientos y encieramientos. Creo que hay que meter el poesito y pensar que todo lo que ha transcurrido hacia abajo por algo y uno se da cuenta que nada ha sido en vano. Todo lo que sucede a nuestra alrededor, es lo que yo le llamo al misterio debajo de los piedros, el ver desde otra manera las cosas".

• ¿Cómo definiría a la sociedad talquino?

"Talca se caracteriza por tener dos sociedades en uno. Sin embargo con el tiempo se ha marcado cada vez más ese narcisismo, esa manía de encerrarnos en nosotros mismos. Yo no pedía universalizar por ejemplo una identidad de los clanes sociales en Talca, de tal manera que no puedo decir de esta forma u otra. Lo que pasa es que el hombre ha evolucionado y lamentablemente se ha encerrado mucho en él mismo, este compartir solo con la familia o con un grupo de amigos. Entonces somos los poetas, los escritores, los artistas quienes debemos con nuestro trabajo traer de una más a la gente, a la sociedad".

• ¿Primero la enfermedad o el amor?

"Yo creo que prima el amor. En la humanidad lo que trasciende y va ha resucitar siempre será el amor, por las personas, por las cosas que uno realiza. Esto de escribir para algunas personas puede parecer una locura, sin embargo si alguien tiene una pequeña soñol, una luz, es importante hacer una pausa, darse un tiempo y darnos un poco de este instán diano, de esta vida desenfadada que estamos viviendo,

# **Los misterios de la vida: [entrevistas] [artículo] Manuel Herrera.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Albornoz Dachelet, Marcela

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los misterios de la vida: [entrevistas] [artículo] Manuel Herrera. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)